

## ENTREGA DEL PREMIO EUROPA NOSTRA POR S. M. LA REINA DE ESPAÑA

Como adelantamos en anterior número de la revista, la federación paneuropea para el Patrimonio Cultural EUROPA NOSTRA ha otorgado el Premio Especial a la Investigación a la AEAC por el Inventario de Arquitectura Militar Fortificada Española que realizamos desde 1998 con ayuda del Ministerio de Cultura. El Premio fue entregado el 12 de junio en Durham (Reino Unido), y confirmado en una ceremonia celebrada en el Palacio Real de El Pardo el 16 de septiembre por S.M. la Reina de España, que es también Presidenta de Honor de nuestra Asociación.

En el acto intervino D. José María Ballester, que en su calidad de Jurado, señaló la importancia de este proyecto debido a que el cuidado método científico que se ha seguido en su elaboración ha llevado a una detallada descripción de los diversos aspectos del patrimonio histórico fortificado español que se ofrece adecuadamente tanto para las autoridades como para fines educativos. El Sr. Ballester remarcó la categoría especial del premio otorgado, que es consecuente con la enorme labor realizada y su utilidad tanto para la sociedad y las instituciones españolas como europeas.

En representación del Gobierno intervino la Secretaria de Estado para la Cooperación Internacional, que en su discurso indicó la trascendencia que para la creación de la identidad europea tienen premio como ese y la importancia de haber sido otorgado a una asociación cultural española.

Recibió el Premio, en nombre de la Asociación, nuestro Presidente, D. Guillermo Perinat y Escrivá de Romaní, Conde de Casal, que fue acompañado por una delegación compuesta por el Vicepresidente II, D. Amador Ruibal, el Secretario General, D. Manuel Valentín-Gamazo, D. Jorge Jiménez, vocal y D. Pablo Schnell, bibliotecario y gerente.



## DÍA NACIONAL DE LOS CASTILLOS

De nuevo nos hemos reunido las distintas Delegaciones de la Asociación Española de Amigos de los Castillos, para conmemorar el Día Nacional de los Castillos, celebrado este año en Murcia, bajo la dirección de su Presidenta, doña María del Carmen Marco y Marco, y la colaboración de toda su Junta Directiva.

Es por ello, por lo que primero queremos dar las gracias a la Presidenta, que se ha desvelado en preparar lo mejor para esos días y a su junta directiva y socios organizadores, Resurrección Cháscales López, Juan José Ibáñez Blázquez, Diego Tortosa Mateos, María Dolores Manresa Grau, Isabel Casas Vico, Elena Baño Martínez, Aurelio González Palacios, Teresa Castón Luengo y Leandro Madrid Sánchez.

Los actos comenzaron el día 17 viernes, con la llegada de participantes y alojamiento en los hoteles, para a las 19.30 iniciarse los actos, con la acreditación de Asociados en el Archivo Regional, donde las autoridades nos saludaron en la recepción de bienvenida: el Director General de Bellas Artes y Bienes Culturales de la Región de Murcia, don Enrique Ugaldón Benítez, que exaltó los valores de la presidenta de la asociación en Murcia, el delegado del Gobierno, don Rafael González Tovar el Presidente de la Asociación Española de Amigos de los Castillos. Excmo. Sr. D. Guillermo Perinat y Escrivá de Romaní, conde de Casal, que dio las gracias a las instituciones que nos acogen y a la delegación de Murcia y la Presidenta de la delegación de la Asociación Española de Amigos de los Castillos en Murcia, doña María del Carmen Marco y Marco que nos deseó unos felices días y que llegásemos a la conclusión de que a Murcia hay que volver. Don Guillermo Perinat, Presidente de la AEAC, comentó las distintas procedencias de nuestra delegaciones que fueron a Murcia para celebrar el Día Nacional de los Castillos: Delegaciones de Barcelona, Burgos, Cádiz, Ciudad Real, Córdoba, Madrid, Lugo y Valencia.



A continuación se procedió a una lección Magistral, pronunciada por el Ilmo. Sr. D. Javier Guillamón Álvarez, Catedrático de Historia Moderna de la Universidad de Murcia, que versó sobre el «Conde de Floridablanca, murciano universal».

Después en los mismos locales del Archivo Regional, el Excmo. Ayuntamiento de Murcia y la Consejería de Cultura de la Comunidad Autónoma de la región de Murcia, ofrecieron un vino de Honor a las mas de ciento cincuenta persona allí congregadas. Finalmente en los autobuses, regresamos a nuestros respectivos hoteles.

El sábado día 18, quedamos en la Glorieta, junto al Ayuntamiento, para dirigirnos a Cartagena, dividiéndonos en grupos siendo recibidos por la Concejala de Cultura del Ayuntamiento de Car-